

Jason Rockman est reconnu pour son enthousiasme, son énergie et sa grande passion pour la musique. En tant que musicien professionnel depuis plus de vingt ans, il aura vendu au-delà de 120 000 albums à travers le monde et partagé la scène avec des artistes de gros calibres tels que Pantera, Ozzy Osbourne, Our Lady Peace, Korn, Queens of the Stone Age, pour n'en nommer que quelques-uns. Il va sans dire que Jason Rockman en a vu plus qu'une!

Il est le chanteur du groupe montréalais Slaves On Dope, il travaille comme collaborateur sur CTV National News et il est le porte-parole officiel du Comiccon de Montréal et d'Ottawa, ainsi que du festival Heavy Montréal.

Il sait transmettre son amour pour la musique, le cinéma et la culture pop tous les soirs de la semaine dans son émission de radio *Amped with The Rockman* sur les ondes de CHOM 97.7.

Il anime également l'émission *On the Record* sur CJAD 800.

When it comes to enthusiasm , energy and passion for music, Jason Rockman is tough to beat

Having been a professional musician for over 20 years, selling over 120,000 records worldwide and sharing the stage with the likes of Ozzy Osbourne, Our Lady Peace, Pantera ,Korn, Motörhead , Queens of the Stone Age and countless others, Jason has been there AND bought the t-shirt

He is the lead singer of Slaves On Dope , Entertainment correspondent for CTV national news and spokesperson for Montreal Comiccon and Heavy Montreal.

He brings his love of life, music, movies and pop culture to his audience 5 nights a week on AMPED with THE ROCKMAN on CHOM 97 7

He also the host of On The Record on CJAD 800.